

One-Shot Sammlung II

was mir so einfällt^^v

Von abgemeldet

Kapitel 1: Azula's Pain

Azula's Pain

Was habe ich falsch gemacht? Ich war immer perfekt. Und ich bin es heute noch. Ja, ich bin es!

Der Fehler liegt bei den anderen...bei meinen Neidern.

Ja, ich bin perfekt. Fehler machen nur die andren und nicht ich!

Das geht auch gar nicht. Immerhin werde ich von Vater geliebt, von meinem Volk geehrt und von meinen Feinden gefürchtet! So soll es sein. So HAT es zu sein.

Mein Schicksal ist es der neue Feuerlord zu werden. Der Absolute Höhepunkt meines Lebens!

Aber nein...May und TyLee mussten mich ja verraten, weil sie etwas Richtiges machen wollten. Von wegen...MIR loyal zu sein ist das einzig Wahre...das einzig richtige!!

Jetzt sitze ich hier vor den geheiligten Flammen und verbanne jeden, weil ich es nicht mehr ertrage von potenziellen Verrätern umgeben zu sein. Verräter, alles Verräter. Egal wohin ich sehe. Diese dreckige Bande hat eine starke Führungskraft wie mich dringend nötig. Oh, und wie stark ich bin. Ich bin das Glückskind; hab nie wirklich Feuerbändigen lernen müssen. Es war mir von Geburt an gegeben. War immer von allem geliebt und verehrt worden. Auch wenn meine eigene Mutter mich, trotz meiner noblen Abstammung von Feuerlord Ozai, als Monster ansah, so ist es mir bis heute egal. Schließlich war es ja letzten Endes SIE diejenige, welche verbannt wurde.

Seltsam, so kurz vor der eigentlichen Krönungszeremonie brechen wahre Fluten von Erinnerungen und Gedanken, welche ich eigentlich tief in mir verschlossen habe, über mich herein. Was habe ich denn schlimmes getan, dass ich damit gestraft werde?

Nichts! Schließlich war alles, was ich tat zur Zufriedenheit meines Vaters. Und wenn er zufrieden ist, dann ist es Richtig und zum Wohle MEINES Volkes. Ja!! Von nun an ist das MEIN Vol und ich werde es so hart regieren, dass Vater stolz auf mich sein kann.

Vater...da fällt mir ein, dass er mich noch nie in den Arm genommen hat. Noch nie ein liebes Wort an mich als Tochter. Nicht, dass es mich wirklich interessiert. Aber irgendwo schmerzt das in mir.

Ich sacke in mich zusammen und zum ersten Mal in meinem ist mir nach heulen zumute. Mein Vater sieht ich nicht...mir laufen jetzt heiße Tränen die Wangen runter. Ich kann es nicht fassen, dass ich das zulasse! Ich, der neue Feuerlord AZULA!! Mir liegen solche Schwächen fern. Nur Zuko ist so schwach und lässt dies zu. Für mich kommt das gar nicht in Frage. Vater vertraut mir und ich BIN ihm wichtig. Immerhin

hat er mich ja nicht verbannt. Er, der Feuerlord Ozai, dessen eigene Frau nichts wert war.

Pah!! Nur ich bin ihm wichtig. Daher hat er ja auch MICH zu seiner Nachfolgerin ernannt.

Genau, ich hab alles, was ich brauche. Ich brauche ja nur mich und mein Land wird meine ganze unbarmherzige Macht zu spüren bekommen. Jeder, der sich mir widersetzt, wird von mir persönlich gestraft. Und ich werde KEINE Ausnahme machen. Weder bei Kindern noch bei Frauen!!!

Diese wunderbaren Gedanken lassen mich wieder ruhiger werden. Jetzt bin ich wieder ich selbst. So wie ich mich kenne und liebe! So muss es sein.

SO HAT ES ZU SEIN!

Hatte etwas gedauert aber jetzt ist das Kapi, welches ich abgemeldet widme, fertig.
Viel Spaß beim lesen^^